

学校だより 浅海



2020
11

松山市立浅海小学校
2020. 11. 9



最後まで がんばる君に 金メダル



校長 桐山 真美

10月25日（日）、さわやかな秋空が広がる中、本校では令和2年度秋季大運動会を開催しました。

新型コロナウイルス感染症対策の影響で、春に予定していた運動会が秋に延期となり、浅海地域の地区運動会を共に行うことができなかったことは残念でしたが、子どもたちは最後まで元気いっぱい競技に取り組みました。

一人一人が一生懸命走り抜いた個人競技、チームで協力し助け合った団体競技、大流行中の「鬼滅の刃」のテーマ曲に合わせてかっこよく踊ったダンスなど、全力でがんばる子どもたちの姿に、こちらの方が笑顔と元気をもらいました。応援合戦では、二人の6年生がそれぞれ団長となり、精一杯、声を出して下級生をリードしていました。

コロナ禍で開催すら危ぶまれていた運動会ですが、こうして無事に実施することができ、子どもたちの活躍する姿を保護者の皆様にご披露できたことを何よりうれしく思います。

また、閉会式では、子どもたちの校歌斉唱に合わせて、多くの保護者や地域の方々が一緒に歌ってくださっていることに驚きました。「斎の灘に連なれる 豊けき土に生まれきて♪」…皆様の歌声を聞きながら、世代を超えて浅海小学校や地域を大切に思う気持ちが受け継がれているのだなあと、深く感動しました。

最後になりましたが、運動会の準備や後片付けをお手伝いいただいた保護者や地域の皆様に、心よりお礼申し上げます。今後とも浅海小学校の子どもたちのために、ご支援いただきますよう、よろしく願いいたします。



↑「全集中」で踊りました！

運動会 ～最後まで がんばる君に 金メダル 2020～

10月25日(日)、秋季大運動会が開催されました。今年度は小学生のみの運動会でしたが、子どもたちは練習の成果を発揮して競技も演技も最後まで頑張り、まさにみんなが金メダルでした。



松山市総体陸上の部

修学旅行



10月19日(月)松山市総合体育大会(陸上の部)が行われ、5・6年生の児童が参加しました。当日はよいコンディションの中、多くの児童が練習の成果を発揮して最後まで頑張り、自己ベストに近い記録を出しました。同じ北条地区の他校の選手を積極的に応援するなど、よい交流の機会となりました。保護者の方々も朝早くからの見送りや出迎え、スタジアムでの応援と、いろいろな形でご協力いただきました。本当にありがとうございました。

10月29～30日、6年生は高知県、香川県の各所を修学旅行として巡りました。坂本龍馬記念館、桂浜、龍河洞、四国水族館、レオマワールドへ行くことができ、思い出がたくさんできました。正岡小、難波小、立岩小との合同での活動で、交流が深まりました。6年生にとっては学校だけでは学べない多くのことを体験できた2日間でした。